

Schüler:innenunfall melden? Ganz einfach elektronisch!



Hat ein:e Schüler:in nach einem Unfall im Zusammenhang mit der Schulausbildung körperlichen Schaden genommen, muss die Schuldirektion bzw. der:die Träger:in der Bildungseinrichtung diesen Unfall innerhalb von fünf Tagen an die AUVA melden. Die elektronische Unfallmeldung erleichtert den Meldevorgang.

Webbasiertes Formular – überall nutzbar

Kopiervorlagen gehören der Vergangenheit an: Sie können das neue elektronische Formular zur Meldung eines Unfalls von Personen in Bildungseinrichtungen jederzeit über die AUVA-Website aufrufen. Es ist überall nutzbar und für mobile Endgeräte optimiert.

Zeitersparnis

Das intelligente Formular mit integrierter Ausfüllhilfe zeigt Ihnen nur jene Felder, die für Ihre Meldung tatsächlich erforderlich sind. Zusätzlich erleichtern Auswahllisten (mittels Drop-down Funktion) die Angaben zum Unfallgeschehen oder zu verletzten Körperregionen.

Mehrstufige Bearbeitung möglich

Kann die ausfüllende Person nicht alle Angaben zum Unfallgeschehen machen, ist das kein Problem. Das Formular kann zur weiteren Bearbeitung an eine andere Person der Bildungseinrichtung weitergeleitet werden – so lange, bis das Formular vollständig ausgefüllt ist.

Elektronisch sicher übermittelbar

Das fertig ausgefüllte Formular kann mittels automatisch generierter E-Mail-TAN oder mit ID Austria signiert und so datenschutzkonform an die AUVA übermittelt werden. Sobald die Unfallmeldung bei der AUVA eingelangt ist, erhält der:die Absender:in eine Bestätigung via E-Mail.

Vereinfachte interne Dokumentation

Die vollständig ausgefüllte Meldung kann als PDF gedruckt bzw. abgespeichert werden.

So gehts:
Formular „Unfallmeldung für Personen in Bildungseinrichtungen“

- ▶ öffnen
- ▶ ausfüllen
- ▶ signieren
- ▶ senden
- ▶ fertig!

